

## ABSTRAK

**Riski Anuar : Pengaruh *Current Ratio* (CR) dan *Gross Profit Margin* (GPM) terhadap *Price Earning Ratio* (PER) pada PT. Aneka Tambang, Tbk. Periode 2010-2020 (Yang terdaftar di *Jakarta Islamic Index* (JII)).**

*Current Ratio* (CR) merupakan salah satu indikator dari rasio likuiditas yang paling umum digunakan untuk menggambarkan kemampuan perusahaan dalam memenuhi kewajiban jangka pendeknya yang telah jatuh tempo. Dan *Gross Profit Margin* (GPM) merupakan rasio yang dapat digunakan untuk mengukur efisiensi produksi, penentuan harga jual dan keuntungan yang diperoleh setelah produk tersebut dijual oleh perusahaan. Sedangkan *Price Earning Ratio* (PER) merupakan perbandingan antara harga pasar saham pada saat tertentu dengan laba per lembar saham.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui seberapa besar pengaruh CR terhadap PER secara parsial, seberapa besar pengaruh GPM terhadap PER dan seberapa besar pengaruh CR dan GPM terhadap PER secara simultan pada PT. Aneka Tambang, Tbk.

Berdasarkan kerangka berpikir diketahui bahwa variabel CR dan GPM sebagai variabel bebas dan PER sebagai variabel terikat. Semakin tinggi nilai CR maka memberikan pengaruh negatif terhadap PER karena banyaknya dana yang menganggur pada perusahaan. Kemudian semakin tinggi nilai GPM maka memberikan pengaruh positif terhadap PER karena perusahaan dapat membiayai berbagai operasional pada perusahaan.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Sumber data yang digunakan berupa data sekunder yang diperoleh dari laporan keuangan PT. Aneka Tambang, Tbk. periode 2010-2020 yang telah dipublikasi. Teknik analisis yang digunakan adalah uji asumsi klasik, analisis deskriptif, analisis regresi linier sederhana dan berganda, analisis korelasi, analisis koefisien determinasi dan analisis uji hipotesis (uji t dan uji f). Adapun pengolahan data menggunakan *SPSS for Windows Versi 23.0*.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa terdapat pengaruh CR secara parsial tidak berpengaruh terhadap PER dengan nilai  $t_{hitung}$  3,0% sedangkan sisanya sebesar 9,7% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini. GPM secara parsial tidak berpengaruh terhadap PER dengan nilai  $t_{hitung}$  9,3% Sedangkan sisanya sebesar 90,7% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini. CR dan GPM tidak berpengaruh terhadap PER secara simultan dengan nilai  $t_{hitung}$  9,3% sedangkan sisanya sebesar 90,7% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak dimasukkan dalam penelitian ini.

**Kata kunci:** *Current Ratio* (CR), *Gross Profit Margin* (GPM), *Price Earning Ratio* (PER).